

[Transcript] El Partidazo de COPE / Miguel A. Ramírez: "No basta con que Luis pida perdón, lo único que vale es su dimisión"

Miguel Ángel Ramírez es el presidente de la Unión Deportiva de Las Palmas.

Hola, presidente. Muy buenas.

¿Qué tal? Buenas noches.

¿Usted es asambleísta?

Sí.

¿Y no va a ir?

No.

Y me acaba de escuchar lo que he dicho.

La postura no sería más valiente decir,

pues yo voy y le digo a Rubiales que lo que ha hecho es una vergüenza y que quiero que se vaya.

¿Quedarse en casa?

Bueno, yo creo que ha pasado ya muchos días después de lo que sucedió

y yo creo que poco es lo que hay que hablar.

Yo creo que representar al fútbol español impone un decoro que Luis ha demostrado que les conoce.

Él es el que tiene que tomar la decisión.

No se puede ir a una asamblea para escuchar nada que no tiene ninguna justificación.

Yo creo que no basta con una disculpa, no basta con pedir perdón.

Lo único que aquí ya puede seguir adelante es una dimisión del presidente de las palmas.

Sí, pero esto está muy bien.

Ramírez, pero lo suyo es ir.

Y si hay una explicación que no convence o hay unos que decírselo, ¿no?

No, no, no, no. Es que no hay explicación.

Bueno, pues vamos a ver, la federación no es su empresa.

La mantenemos entre todos, especialmente el fútbol profesional, como todos ustedes saben.

Por lo tanto, desde que llegó a la federación, él ha protagonizado un escándalo tras otro.

Por lo que sea, porque cada uno es como él y él es como él.

En este caso, el protagonismo era de la jugadora y él se empeñó en hacer creer

que era un éxito suyo haciendo lo que hizo con las chicas, con las jugadoras,

haciendo lo que hizo con todo lo que sabemos.

Solo un dirigente inseguro y desubicado pretende parecer un jugador más.

La verdad que acudir, como ustedes vieron, enchando a una recesión, pues yo creo que no es lo más...

Pero que todo... Sí, que puedo estar de acuerdo, no.

Lo que no entiendo...

Si no hay que discutir mañana nada, es lo que tiene que hacer.

Entonces, ¿para qué está la Asamblea?

Si en un momento tan trascendental no van, no entiendo para qué está la Asamblea.

Vamos a ver, la celebración que él hizo fue una falta de respeto al mundo del deporte que además lo agravó por la presencia de la reina y la infanta.

Pero eso está clarísimo.

Pero ¿por qué no van a la Asamblea?

Pero mi pregunta es ¿por qué no van?

Él ya ha decidido dimitir y va a dimitir mañana, que es lo que tiene que hacer,

[Transcript] El Partidazo de COPE / Miguel A. Ramírez: "No basta con que Luis pida perdón, lo único que vale es su dimisión"

como un señor irse porque él se ha equivocado y a veces, a veces en esta vida, una disculpa no es suficiente para limpiar un tema que agrava tanto lo sucedido. Por lo tanto, si él ya ha decidido dimitir, mañana que vamos a ir ahí. No tenemos nada que escuchar.

Él tiene que quitarse de en medio, dar paso a otra persona.

Miren, el fútbol profesional, la Liga de Fútbol Profesional, se gasta un dineral al año en invertir por todo el mundo para prestigiar nuestra competición.

Y nuestro presidente, desgraciadamente, no ha estado a la altura de la circunstancia.

Somos campeones del mundo, campeonas del mundo.

Y las chicas no están disfrutando de esto.

Jenny, ¿me pueden decir ustedes, hermosos,

qué está disfrutando con todo lo que se está montando alrededor?

Ustedes saben que a nivel internacional somos noticias en todo el mundo, sobre todo en los países que consumen nuestro producto, el producto de la Liga de Fútbol Profesional.

¿Usted antes iba a las asambleas?

Sí, claro.

¿Y por qué dijo...?

Yo he sido miembro de la Junta Directiva con Villar y luego con Rubial.

¿Y decide dejar de ir solo hoy?

No, no, no, no.

O ya lleva tiempo.

Yo hace unos años decidí de no seguir en la Junta Directiva de la Federación Española de Fútbol.

¿Por qué?

Porque no me convencía lo que estaba sucediendo, porque la Liga de Fútbol Profesional es el mayor patrocinador del fútbol amateur en España y solo recibimos, o sea, solo se nos...

Desde la Federación,

solo se nos daña la imagen de la Liga de Fútbol Profesional y se solo son ustedes.

Nosotros somos el patrocinador más importante

que tiene la Liga de Fútbol Profesional,

que le damos dinero a la Federación Española de Fútbol,

que le damos dinero al fútbol amateur,

que le damos dinero al Consejo Superior de Deporte para que reparta en el fútbol...

Perdón, en el deporte en general, en nuestro país,

y nosotros solo recibimos desaydes

de la Federación Española de Fútbol.

Yo no puedo ir a una Federación Española de Fútbol

[Transcript] El Partidazo de COPE / Miguel A. Ramírez: "No basta con que Luis pida perdón, lo único que vale es su dimisión"

a escuchar lo que se hable allí
cuando se está en contra de la patronal,
de la que yo soy miembro,
que es la Liga de Fútbol Profesional.
¿Se tiene que ir rubiales o más gente?
No, no. Yo no entro en eso.
Yo creo que rubiales se ha equivocado,
lleva un tiempo equivocándose.
Ha llegado este momento que no podemos aceptar más
estos desayres y estas maneras que no se justifican
como corresponde a un presidente de la Federación Española de Fútbol,
y por lo tanto, a partir de ahí, dentro de ocho meses,
habrá elecciones que se depuren la cifra actual,
y dentro de ocho meses se decidirá quiénes son los aspirantes
y se votará libremente a un futuro presidente.
Pero lo que está claro es que rubiales
no puede seguir ni un minuto más presidiendo
y representando al fútbol español a nivel mundial.
¿Por qué no lo dijeron esto en lunes?
¿Y dónde lo vamos a decir en lunes?
No sé, en cualquier sitio, ¿no?
¿Tienen ustedes eso?
No, vamos a ver, aquí existen unas series de cosas que sucedieron
y los protagonistas son los que tienen que ir demostrando
lo que tienen que hacer en cada momento.
Uy, se ha cortado.
Se acaba la batería, parece, del señor Ravírez.